

FOTONOTICIA

Lundin Gold es reconocida como una de las cinco Empresas más Sostenibles del Ecuador



Pie de foto (de izquierda a derecha): Juan José Herrera, gerente senior de Sostenibilidad de Negocios; Ricardo Dueñas, CEO de Grupo Ekos y María Cristina Acosta, directora de Ambiente y Permisos de Lundin Gold.

Abril, 2024 (Quito-Ecuador).- Lundin Gold, empresa canadiense operadora de la mina **Fruta del Norte (FDN)**, ubicada en la provincia de Zamora Chinchipe, fue **reconocida** por Grupo Ekos como **una de las cinco Empresas más Sostenibles del Ecuador** bajo la metodología Triple Impacto: Económico, Social y Ambiental. Este reconocimiento fue entregado a la Compañía en el marco de la Cumbre de Sostenibilidad 2024, evento desarrollado en Quito en el mes de abril.

Para la selección, Grupo EKOS midió el impacto económico a través de la aplicación de una serie de criterios como: tamaño del mercado, ingresos, rentabilidad, carga tributaria, así como su enfoque en sostenibilidad a través de la puesta en marcha de prácticas ambientales y sociales que aporten a los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas. Lundin Gold ocupó el quinto lugar en el ranking de las 50 empresas que recibieron este galardón gracias a dos de sus programas:

Impacto ambiental

Lundin Gold cuenta con un Programa para la Conservación y Recuperación de la Magnolia Yantzazana, una especie endémica de la provincia de Zamora Chinchipe, que se encuentra en peligro de extinción. Tras diez años de investigación se logró la germinación de 400 ejemplares con el objetivo de reintroducir la especie a su hábitat natural.

Impacto social

Desde 2015, y a través su aliado estratégico Junior Achievement Ecuador, Lundin Gold implementa el Programa de Apoyo a la Educación y Motivación a Jóvenes Estudiantes de las Comunidades Cercanas a FDN. El programa cuenta con dos componentes: fortalecer los conocimientos de los estudiantes de bachillerato para rendir el examen de acceso a la educación superior, así como su seguimiento una vez que han accedido a la universidad hasta su graduación. Entre 2015 y 2023, 389 bachilleres ingresaron a universidades e institutos de educación superior. De ellos, 54 se graduaron, 23 egresaron y 227 continúan estudiando.

Aurelian Ecuador S.A.

Av. Amazonas N37-29 y UNP
Edificio Eurocenter, Piso 5.
Quito- Ecuador



T: +593 2 299 6400



www.frutadelnorte.com
www.lundingold.com



“En el Ecuador, la minería a gran escala responsable ha generado un impacto positivo en la economía nacional y local, lo que evidencia que un recurso natural puede ser transformado en fuente de crecimiento y desarrollo. Las buenas prácticas presentadas forman parte de nuestra Estrategia de Sostenibilidad la cual es transversal a cada una de nuestras actividades y que tiene como objetivo maximizar los beneficios de la operación Fruta del Norte en la provincia de Zamora Chinchipe y en el país”, destacó Juan José Herrera, gerente senior de Sostenibilidad de Negocios de Lundin Gold.

Acerca de Lundin Gold

Lundin Gold, con sede en Vancouver, Canadá, es propietaria de la mina aurífera Fruta del Norte, ubicada en el sureste de Ecuador. Fruta del Norte es una de las minas de oro de más alta ley en el mundo actualmente en producción.

El equipo directivo y de gestión de la Compañía tiene una amplia experiencia en operaciones mineras y están dedicados a operar Fruta del Norte de manera responsable. La Compañía opera con transparencia y de conformidad con las mejores prácticas internacionales. Lundin Gold tiene el compromiso de brindar valor a sus accionistas, a la vez que proporciona beneficios económicos y sociales a las comunidades cercanas a la mina, fomenta un lugar de trabajo saludable y seguro, y minimiza el impacto ambiental. La Compañía considera que el valor creado a través del desarrollo de Fruta del Norte beneficiará en gran medida a sus accionistas, al Gobierno y a los ciudadanos de Ecuador.

Para obtener más información por favor contactar a:

Lundin Gold

Elizabeth Cabrera, gerente de Comunicaciones

593 2-299-6400

593 990-631963

elizabeth.cabrera@lundingold.com

<https://frutadelnorte.com/>